

KC Langenthal

Kunstauktion

Rund 100 Gäste haben am traditionellen Benefiz-Anlass «Kiwaner bewirten für einen guten Zweck» teilgenommen. Der unterhaltsame Galaabend mit guter Stimmung im antiken Barock-Saal des Hotel Bären brachte hochstehende Musikeinlagen, packende Interviews mit Radiolegende Bernie Schär und natürlich die traditionelle Kunstauktion mit Werken der bekannten Künstler Manuel Heim, Micha Häni (alias «Vierwind») und dem «Morphogenese»-Spezialisten Simon Berger. Eine Spezialität des Abends ist das Engagement vieler Mitglieder des organisierenden KC Langenthal, die in originalen Kellneroutfits für das Wohl der Gäste sorgen.

Mit dem Erlös unterstützt der Club das Kinderschloss Aarwangen (Realisierung eines neuen Spielplatzes) und den Langenthaler Stadtlauflauf, bei dessen 25. Austragung alle Kinder und Jugendlichen dank des KC Langenthal zu einem stark reduzierten, symbolischen Startgeld von fünf Franken antreten konnten.

KF Marcel Hammel



KC Orbe

Une distinction amplement méritée

Lors de sa dernière séance, le KC Orbe a eu l'immense privilège de voir l'un de ses membres recevoir la distinction du mérite « George F. Hixson Fellowship ». Cette distinction internationale a été remise par Anita Turel, past-gouverneure, à Olivier Roux, en reconnaissance pour son engagement au sein du District et sa contribution au rayonnement et à la tradition de générosité du Kiwanis.

Olivier Roux a été admis au club en octobre 2001. Il s'est rapidement investi en occupant notamment les postes de secrétaire, de président et de Lt.-Gouv. Il occupe actuellement le poste d'AR des divisions 1, 3 et 4 qui regroupe 18 clubs et près de 600 membres.

AK Yves Jordan



KC St. Gallen Notker

Weihnachtspäckli

Der KC St. Gallen Notker hat Mitte November zum zweiten Mal die Weihnachtspäckli-Aktion durchgeführt. Insgesamt konnten wir 128 Kinder aus sozial benachteiligten Familien mit liebevoll verpackten Geschenken bedenken. Mit Herzblut erfüllten die Mitglieder 128 Kinderwünsche und sorgen damit für Freude und Hoffnung in der Adventszeit.

Im Vorfeld hatten sich die Kinder Geschenke bis zu einem Wert von höchstens 50 Franken gewünscht. Der Sozialdienst der katholischen Kirchgemeinde sammelte diese anonymisiert ein. Die Geschenke gehen nun zurück an den Sozialdienst, der sie rechtzeitig vor Weihnachten an die Familien verteilt.

KF Bettina Zimmermann



KC St. Gallen-Vadian

Klettercup

Der Förderraum ist eine gemeinnützige Organisation, die sich für Menschen mit einem erhöhten Unterstützungsbedarf bei der Integration in die Gesellschaft und die Arbeitswelt engagiert. Im Rahmen eines Tagesstrukturangebots für Kinder, Jugendliche und Erwachsene begleitete und unterstützte der KC St. Gallen-Vadian rund 30 Teilnehmende am Klettercup in der Kletterhalle in St. Gallen.

Dabei bereiteten unsere Grillspezialisten das Mittagessen zu und halfen an den Kletterposten, beim Geschicklichkeitsparcours und bei den Kraftübungen. Nach Abschluss durften wir für die Leistungen Punkte verteilen und die funkelnden Augen bei der Rangverkündung miterleben.

KF Philipp Schuchter